

# SANKO かわら版

平成28年-8号

## 『得意絶頂の時こそ隙ができることを知れ』

～徳川家康～

季節は真夏となりまして日差しの強い猛暑日が続いております。

熱中症のリスクが跳ね上がる時期でもございますので、現場に出る作業員には水分塩分の補給、適度な休憩等、体調の管理には特に気を付けるよう申し伝えております。皆様におかれましても体調には十分ご注意ください申し上げますようお願い申し上げます。

さて、表題の格言はかの徳川幕府の祖、徳川家康のものであります。これは以前のかかわら版で申し上げました『好事魔多し』と通じるものがあります。

勢いに乗ることも大事ですが、やはり、そういう時こそ思わぬ落とし穴があるものです。

徳川家康も、関ヶ原の戦いでは戦に勝つために様々な策を練って手を打ったとされています。

天下分け目の戦いで、これに勝てば天下を取れるという寸前、ともすれば気分が高揚して舞い上がってしまいそうなものだと思いますが、一か八かの戦いでは一分の隙も許されないことを徳川家康は知っていたのでしよう。

現在三光工務店では過去に類を見ない大工事に取り掛かるところであります。この工事をやり遂げられるかどうか今後の三光工務店の展望に大きく関わってきますので、まさに天下分け目の大工事と言っても差し支えはないでしょう。

油断は隙を生み、隙はミスとなり、やがては事故へと繋がります。やはり、仕事を受注できたからといって得意満面になるのではなく、円滑な工事進行のためにありとあらゆる策を練り、怠りなく手を打ち続けなければなりません。

『得意絶頂のときこそ隙ができることを知れ』、この言葉は『好事魔多し』と共に、常に心に刻みつけなければならないものです。

最後にお客様と共に両手を上げて喜びの声を上げられるよう、細心の注意と努力と誠意を持って取り組んで参る所存でございます。



株式会社 三光工務店  
代表取締役 籠原 勲

## LIXIL リフォームフェア バスツアー レポート

2016年7月16日(土)

LIXIL リフォームフェア&名古屋市港防災センター  
をお客様と見学して参りました。  
色々と勉強になり、家造りの参考になりました。



特設ステージではトイレの新素材アクアセラミックの紹介をしていました。水だけで汚れが落ちるというすぐれもの。これでトイレ掃除も楽になりそうですね。



レンガ調、木目調など色々な質感の金属サイディングの紹介コーナーです。



後付のサンプルルームです。雨や花粉を気にせず洗濯物が干せます。

名古屋市港防災センター 災害について見て、学んで、体験していただくことで、いざというときに備え、何をすべきかを知ることができる名古屋市の施設です。



名古屋地方に甚大な被害をもたらした伊勢湾台風接近の様子を3Dシアターで体験しました。



阪神淡路大震災の際に活躍した本物のヘリコプターの試乗体験とモニター映像による飛行体験ができました。

